

Tu tiens ma main droite

Description

Psaume 73 :21-28

Les situations et les émotions peuvent parfois être accablantes pour les enfants. L'enfant s'en prendra à n'importe qui autour de lui. La personne en qui l'enfant a le plus confiance peut être frappée par une explosion de colère.

Ensuite, l'enfant est calme. Lorsque l'enfant voit que la personne de confiance l'aime toujours et veut l'aider, il peut penser plus clairement. La manière brutale est mise de côté et l'enfant peut reconnaître que la personne qui s'occupe de lui est « toujours » présente. Être comme une bête brute envers Dieu n'a pas chassé Dieu. Au contraire, la présence de Dieu peut apporter le calme et la paix dans les situations dans lesquelles nous nous sentons amers et dépassés.

Dieu ne s'enfuit pas lorsque nous sommes submergés par des situations et des émotions. Nous pouvons nous tourner vers Dieu lorsque nous nous sentons effrayés, bouleversés, désespérés. Dieu nous tient la main droite, nous guide par des conseils et nous réjouit avec honneur. Dieu est le calme, la paix et l'assurance qui peuvent apporter la sérénité à la tempête des émotions. Tenez-vous à la main de Dieu aujourd'hui.

Auteur: Mark Hendrickson

date créée
2024/01/28